

Résultats 2014

Résultat net en forte hausse Croissance de l'activité globale

Valenciennes, le 9 avril 2015 – Le Groupe HIOLLE Industries a enregistré en 2014 un résultat net positif de 1 290 K€, en forte hausse pour la deuxième année consécutive, issu de la croissance de ses activités et de la maîtrise de ses coûts. Le Groupe maintient par ailleurs son endettement net à un niveau très faible (2 444 K€ au 31/12/2014).

En milliers d'euros	2014	2013	Var.
Chiffre d'affaires consolidé	69 900	68 049	+ 2,72 %
Secteur Services et Environnement	26 706	28 774	- 7,19 %
Secteur Ferroviaire et Transports propres	43 193	39 275	+ 9,98 %
EBITDA	4 158	2 420	+ 71,82 %
Secteur Services et Environnement	1 177	22	
Secteur Ferroviaire et Transports propres	2 981	2 398	
Résultat opérationnel	2 206	1019	+116,48 %
Résultat net	1 290	689	+ 87,23 %
Résultat net part du Groupe	1 296	691	+ 87,55 %
Capitaux propres	25 078	24 657	
Endettement financier	6 798	6 724	
Trésorerie active	4 354	6 072	

Activité 2014

HIOLLE Industries enregistre pour l'exercice 2014 un chiffre d'affaires consolidé de 69.9 M€, en hausse de 2.72 % par rapport à 2013. L'EBITDA atteint 4 158 K€, en hausse de 71.82%. Le résultat opérationnel s'établit à 2 206 K€ contre 1 019 K€ en 2013. Les charges financières s'élèvent à 195 K€ et les charges d'impôts à 735 K€. Le résultat net est ainsi bénéficiaire de 1 290 K€. L'année 2014 est donc conforme aux prévisions avec un retour avéré à la croissance et la profitabilité.

Le secteur <u>Ferroviaire et Transports propres</u> (61.8% du CA), présente une activité soutenue et bénéficie d'une bonne visibilité avec un carnet de commandes en hausse à plus de 50 M€ jusqu'à mi-2017.

Les activités de maintenance et de SAV continuent de progresser, notamment après l'ouverture d'agences près des sites d'exploitation des clients : Paris, Lyon et Reichshoffen en Alsace. Le secteur ferroviaire reste donc très porteur pour le groupe HIOLLE Industries notamment à l'international en accompagnement des grands donneurs d'ordres.

Le secteur <u>Services et Environnement</u> (38.2% du CA) affiche un retrait de 7% avec cependant une nette amélioration de son EBITDA qui passe de 22 K€ à 1 177 K€. Ce secteur présente de bonnes perspectives sur 2015.

Le litige sur le transfert d'une sucrerie en Egypte reste en cours d'arbitrage auprès de la Chambre de Commerce Internationale de Paris.

Communiqué de presse

Situation financière

L'endettement financier atteint 6 798 K€ pour une trésorerie positive de 4 354 K€. La dette nette se stabilise ainsi autour de 2 500 K€, soit une demi-année seulement d'EBITDA. Le taux d'endettement (Dettes nettes/capitaux propres) est très faible à 9,75 %.

Perspectives 2015

Sur 2015, le Groupe HIOLLE Industries poursuit son développement tant en France qu'à l'étranger et prévoit, avec les commandes enregistrées à ce jour, une croissance de son chiffre d'affaires d'au moins 5%.

Déjà présent au Maroc sur l'ensemble de ses activités, HIOLLE Industries accélère sa stratégie de développement à l'international en s'implantant en Algérie dès le second semestre 2015.

* *

A propos du Groupe HIOLLE Industries

Avec plus de 38 ans d'expérience et près de 650 collaborateurs, le Groupe HIOLLE Industries (Alternext Paris : HIO) apporte son expertise aux industriels dans deux domaines : les métiers du métal pour les grands acteurs de l'industrie et de l'environnement, les services électriques et mécaniques pour les industriels du ferroviaire et des transports propres. HIOLLE Industries, originaire du Nord de la France, développe son implantation tant en France qu'à l'étranger.

Reuters: HIO.PA - Bloomberg: HIO FP -www.hiolle-industries.com

Contacts:

Véronique HIOLLE – Marianne MERCIER actionnaires@hiolle-industries.fr

Prochain rendez-vous : Chiffre d'affaires du 1^{er} trimestre 2015 le **13/05/2015**